

10/11/1936
Elle a passé comme un ange sur terre
Comme une fleur du céleste parterre.

VOUS QUI L'AVEZ CONNUE ET AIMÉE
SOUVENEZ-VOUS DE L'ÂME

DE

GHISLAINE DESTERCKE

*née à Soignies le 29 janvier 1933
et y pieusement décédée le 21 juillet 1937.*

C'était une enfant prodige, au caractère doux, aimable, s'ingéniant à être agréable aux siens, captivant les cœurs par ses gracieux propos et ses innocentes tendresses. D'une intelligence précoce, elle étonna tous ceux qui l'approchaient par sa perspicacité et son désir de savoir.

Elle avait un instinct de piété qui la rendait touchante dans ses petites prières et la portait vers Jésus dont elle disait le nom avec amour.

Sans doute, pareille âme était-elle trop belle, trop pure pour la terre. Jésus la destinait à prendre place dans les saintes phalanges qui entourent son trône au ciel. — Elle s'est éteinte doucement en balbutiant, en même temps que le nom de Jésus, les doux noms de Papa et de Maman. Pour eux et pour la famille éplorée qui ont lutté jusqu'au bout avec une sollicitude admirable contre la maladie, elle sera désormais l'ange qui console et qui protège. — Pour ses compagnes et ceux qui l'ont connue, elle laisse le souvenir de l'âme choisie, sanctuaire de pureté et d'innocence.

Sur ses parents chéris, en chantant sa victoire,
Ghislaïne versera les trésors du Bon Dieu.
Ils la trouveront au séjour de la gloire ;
Là, plus jamais d'adieu !

